



## HELLA Mitarbeiter unterstützen Projekte für Kinder

### Spende an den Verein „Für unsere Kinder e.V.“ in Lippstadt überreicht

**Lippstadt, 22. Mai 2018.** Im Rahmen einer Tombola haben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Licht- und Elektronikexperten HELLA insgesamt 4.000 Euro gesammelt, die nun an den gemeinnützigen Verein „Für unsere Kinder e.V.“ überreicht wurden. Seit über 30 Jahren finanziert der Verein Projekte für Kinder und Jugendliche in Lippstadt, beispielsweise Kinderkultur-Veranstaltungen oder Spielplätze in der Region. Daneben ist der Verein Träger einer Kindertagesstätte in Lippstadt und unterhält ein Spielmobil.

„Viele Kolleginnen und Kollegen in unserer Belegschaft haben einen engen Bezug zum Verein, da sie schon selbst oder ihre Kinder das vielfältige Programm genutzt haben. Deshalb wollten wir den Verein unterstützen“, sagt Marion Stijohann, Leiterin betriebliches Gesundheitsmanagement bei HELLA. „Für uns war die Spende eine schöne Überraschung, zeigt sie doch insbesondere, dass unsere Arbeit wertgeschätzt wird und ankommt“, freut sich Axel Bohnhorst, Vorsitzender des Vereins, der den symbolischen Scheck entgegennahm. „Mit dem Geld können wir jetzt noch weitere Projekte umsetzen.“

Der Spendenbetrag setzt sich aus den Tombola-Einnahmen sowie aus Mitteln der HELLA Cent-Spende zusammen. Seit Januar 2017 kann die HELLA Belegschaft in Lippstadt im Rahmen der „Cent-Spende“ Beträge nach dem Komma des monatlichen Nettogehalts spenden. „Mit dem Geld unterstützen wir dann gezielt soziale Projekte im Umfeld von Lippstadt“, sagt Angela-Felicia Stijohann, Sprecherin der HELLA Cent-Spende. „Wir freuen uns, dass wir den Betrag aus der Tombola zusätzlich aufrunden konnten und dieser nun hier vor Ort verschiedenen Projekten für Kinder zugutekommt.“

#### **Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: [www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)



**HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt:** HELLA ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit mehr als 40.000 Beschäftigten an über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der HELLA Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. Mit mehr als 7.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt HELLA zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der HELLA Konzern mit einem Umsatz von 6,6 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2016/2017 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

**Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
HELLA GmbH & Co. KGaA  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt  
Deutschland  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
Fax: +49 (0)2941 38-477545  
Markus.Richter@hella.com  
www.hella.com